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双葉町復興推進委員会 

「双葉町復興まちづくり長期ビジョン 中間報告（素案）について」 

委員からのご意見 

（原文の通り） 

委員氏名 内容 

岩本 千夏 

 

 

 

 

１年間委員会を開催し、すばらしいプランが出来上がったと

感じます。明るい希望を持つためにも、公表して良いと思いま

すが、お年寄りの方が見易いように、１枚の段落を減らし、文

字の間隔を広くした方が、より理解してもらえるように感じま

した。Ａ３で、ビジョンを表すとどうしても、このサイズにな

るのは、分かりますが、どうにかならないでしょうか？ 

このビジョンが、現実化する事を、期待します。 

最後まで宜しくお願い致します。 

岡村 隆夫 Ｐ２９ 住宅団地の整備（訂正） 

復興拠点への帰還を希望する町民及び新しい町民とし

て住みたくなる住宅地を整備します。 

Ｐ３６ 生活関連サービスの確保（追加） 

四季を通じた観光施設 

（活気ある町、住んでいる人たちが、豊かな生活が出

来る町作り） 

 ↑ 

町の核の部分に書くべきか？ 

―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・ 

これは、重要課題として早めに取扱まなければならない項目

としての意見です。 

 

Ｐ３０ 既存中心市街地の再整備 

土地区画整理事業～ 

―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・ 

Ｐ８ Ⅳ （訂正） 

新たな住民を呼びこみ、その人達と融合しながら～ 

―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・―・ 

追 大規模太陽光発電基地等～ 

  →大規模発電基地等～ 

   （委員長判断一任） 

 

 

 

 



菅本 洋 １ 復興計画に関して、町は県、国に対して条件の良さをきち

んと説明し目標に向けて進んでほしい（復興祈念公園、復

興産業拠点）と希望する。 

２ 原発廃炉に向けた取り組みとして国内の繊維メーカーで

ナサの宇宙服の様な物で放射線を通さない作業着などが

出来ないものか研究が出来ないものか。 

 

今後、双葉駅周辺の開発には、やがて準備区域にならないと

できない、そこで前項、１の目標をクリアしないと前に進めな

いのではと思われるので、町長はじめ担当者に強く要望致しま

す。 

 

両竹地区に関して太陽光発電が難しいとなれば、副案とし

て、花き、野菜食物全般のバイオ生産を目標としてはどうか。 

齊藤 六郎 復興推進課の皆さん、本当にご苦労様です。 

「復興町づくりビジョン中間報告」立派に出来あがっておりま

す。 

今後どうなっていくのかはわかりませんが、作業として進め

なければならないので、これからも頑張ってもらいたいです。 

 

新たに提案 

①復興祈念公園に巨大な「記念碑」を建立されてはいかがでし

ょうか 

②記憶の伝承として「津波、原子力災害からの復興」を記した

「記念誌と写真集」を発行してはいかがでしょうか 

③浜地区の復興から近い将来山間部復興を願ってます。 

 


